

八千代第一中学校学校だより

絆  **kizuna**

学校教育目標
鋭い知性・温かい心情・強い意志と身体
をもった生徒の育成

<社会を生き抜く5つの行動目標>
・時間・挨拶・清掃・服装・言葉づかい

第12号 2025年3月24日

令和6年度 修了式

3月24日(月)、令和6年度を締めくくる修了式を迎えました。先日11日(火)に126名の卒業生が学び舎を巣立ち、例年のことながら1・2年生のみが体育館に集まる様子に若干の寂しさを感じました。修了式では代表生徒に校長から修了証が授与され、学年代表生徒による「一年間を振り返って」作文発表、学校長式辞がありました。

明日から4月6日(日)まで13日間の春休みが始まります。健康面に留意すると共に、学習内容の振り返りや新年度の準備を進められるようにしてください。

令和6年度 修了式 校長式辞

「光陰矢のごとし」という言葉があるように、時の流れは早いもので、今日は修了式です。

先日は、皆さんの協力のもと立派なそして感動的な卒業式を実施することができました。卒業していった先輩方の凛々しい姿や別れを惜しんで泣く姿を見て、中学校として義務教育最後の仕事ができただけでなく、私自身も嬉しく感じました。これも準備や後片付けをしっかりとやってくれた2年生・1年生のお陰です。ありがとうございました。

さて、中学校は、勉強だけを学ぶところではありません。これから予想困難な世の中を生き抜くために必要な力(生き抜く力)を身に付けていくところでもあります。それは、5C(チャンス、チャレンジ、チェンジ、コンティニュー、クリア)でもあり、5つの行動目標(時間、挨拶、服装、清掃、言葉遣い)でもあり、コミュニケーション力、危機回避能力でもあり、集団生活しながら失敗したり、成功したり、悔しい思いをしたり、嬉しい思いをしながら、体験を通して様々な人間力を身に付けていき、少しずつたくましくなっていくところだと思います。

一方で中学校が最終ではないことも覚えていて欲しいと思います。万が一、中学校で身に付けられなかったものがあっても、終わりじゃありません。卒業後に高校で又は社会で身に付けられるチャンスはあります。中学校は、基礎を身に付け、卒業後は高校や社会の中で更に自分の強みにしていく事が皆さんのこれからです。是非、こうしたことを頭に入れながら、いろいろな壁を乗り越え、たくましい人間になっていくことを願っています。

最後に、ここにいる皆さんは4月からそれぞれに進級し、違う教室、違う友達、そして違う先生との出逢いをするようになります。初めは戸惑うかもしれませんが、それは新しい生活の始まりであり、また新たなチャレンジでもあります。違った環境で自分の可能性が更に伸ばせたり、見つけられたり、新しい友達と出会うことで一生の親友ができるかもしれません。是非、思考をポジティブに、前向きに考え新年度に向かって欲しいと思います。

また、1年生は2年生に進級し、後輩ができます。教える立場でもあるということです。2年生は、3年生となり学校の最上級生となり、学校のリーダーとして後輩達の目標となる存在になります。卒業した3年生の皆さんと同じように、皆さんが八千代一中を自分たちの手でさらに良い学校にしてくれることを信じています。

一人一人が自分の良さの可能性を信じ、力強く4月からスタートしてくれることを大いに期待して終わりにします。新しいステージで頑張ってください。

令和7年3月24日 八千代町立八千代第一中学校長 田神 昭

令和7年度 生徒会本部役員

生徒会活動を活性化させるリーダーたちを中心に八千代一中生徒全員で頑張ります。



4月の予定

4	金	入学式準備(2, 3年生参加)	17	木	3年全国学力学習状況調査(国語・数学)
7	月	新任式、始業式、入学式 2・3年弁当持参	18	金	第1回PTA運営委員会
			21	月	学級委員任命式
8	火	対面式、生徒会役員任命式	22	火	3年授業参観・学年懇談
9	水	身体測定(2・3年)、委員会活動	23	水	2年授業参観・学年懇談
10	木	歯科検診(3年)	24	木	1年授業参観・学年懇談
11	金	身体測定(1年)	25	金	3年実力テスト、歯科検診(1年) 非行防止教室
14	月	交通安全教室(1年)	29	月	昭和の日
15	火	尿検査 3年全国学力・学習状況調査(質問・理科)			

心身とも大きく成長した1年でした

